

Post porno parto

MOLINS PICHOT, María / Argentina - mariapichot@gmail.com

Tipo de trabajo: relatos y experiencias

> Descripción

La fuerte y poco reconocida condición sexual del parto inunda los órganos reproductivos con oxitocina, hormona del orgasmo, durante todo el embarazo, generando un despliegue de sensaciones corporales placenteras que llegan al pico máximo durante el trabajo de parto, en oleadas de intenso y gozoso -como angustiante- dolor, placer y plenitud en goce corporal situado en vulva, útero, y hasta garganta, generando espontáneas y fuertes emisiones de voz. No es posible que la oxitocina cumpla esa función si es doblegada por un protocolo médico innecesariamente inhibitor y violento de parte de una concepción patriarcal extractiva y abusiva.

> Corpus

Como militante por el derecho a un parto saludable, digno y satisfactorio, me propongo a la luz del post porno una revisión re constructiva del mismo hacia un parto en el cual la mujer y/o persona gestante acceda a la condición emancipatoria de goce anclada en un proceso fisiológico hormonal y propio. ¿A qué porno y a qué parto podemos aspirar, cuando la atención medica da cuenta de un sistema heterosexual, falo céntrico y ambiguo, contradictorio, vulnerable¹?

> Conclusión

Queremos pensar el post porno parto como la manera en que una persona gestante pueda ejercer su libertad de movimiento, sin sujeción, ni física, ni psicológica contra su voluntad, exponiendo su cuerpo sin que el personal de salud, la remita un lugar pasivo-receptivo, para que maniobras extractivas obtengan de un cuerpo en contradicción, un producto *ser humano*.

¹ "El dedo en el porno", Laura Milano, pag 31. Edit. Madreselva. Agosto 2021